

Message de Chantal A., Professeur de français à l'Institut de Langues Romanes de Vienne à Robert L. Président de l'association Autriche et Pays d'Oc.(06/11/2016) :

J'ai fait circuler vos précieuses informations dans mes cours de français et saisis l'occasion de vous renouveler mes sincères remerciements pour votre engagement sans faille depuis de très nombreuses années, afin d'œuvrer dans le sens de l'ouverture, de tisser des liens d'amitié toujours plus étroits entre la France et l'Autriche et de faire rayonner avec bonheur les cultures française et occitane par-delà les frontières.

Nos étudiantes, de l'Institut d'études romanes reviennent enchantées de leurs séjours, grâce à la qualité de votre accueil et à l'encadrement que vous offrez. Un de mes plus brillants étudiants, Alexandre Sigmund, a su faire fructifier son séjour en pays d'Oc et parle couramment l'occitan. Il prépare actuellement une thèse de doctorat en linguistique occitane avec Univ-Prof.Dr. Peter Cichon.

Un grand merci de Vienne à vous et votre association pour la mise en place de ces séjours qui ne cessent d'enrichir nos échanges chaleureux et offrent une opportunité unique à nos étudiantes de l'Institut d'Etudes Romanes de pratiquer la langue française... et la langue d'Oc !

Avec mes salutations très cordiales.

Ch. A.